

Anmeldeformular für die Ferienbetreuung der Regentröpfchen im Jahr 2019

Hiermit melde ich mein Kind
Vorname
Nachname

Regentröpfchen Klasse (im Schuljahr 2019):

für die Ferienbetreuung an der DSJ, und zwar während folgender Ferienzeiten (bitte ankreuzen), an:

- | | | | | |
|--------------------------|----------------------|-------------------------|-----------------|--------------------|
| <input type="checkbox"/> | Osterferien 2019 | 22.03.2019 – 05.04.2019 | Anmeldeschluss: | 15. März 2019 |
| <input type="checkbox"/> | Winterferien 2019 | 17.06.2019 – 17.07.2019 | Anmeldeschluss: | 11. Juni 2019 |
| <input type="checkbox"/> | Frühlingsferien 2019 | 23.09.2019 – 04.10.2019 | Anmeldeschluss: | 16. September 2019 |
| <input type="checkbox"/> | Dezemberferien 2019 | 09.12.2019 – 13.12.2019 | Anmeldeschluss: | 02. Dezember 2019 |

Bitte beachten Sie, dass wir keine Ferienbetreuung an Feiertagen, die in die Ferien fallen, anbieten (siehe Ferientermine auf unsere Webseite www.dsj.co.za). Weiterhin ist zu beachten, dass die Ganztagsbetreuung nur angeboten werden kann, wenn wir Anmeldungen und Zusagen für diese von mindestens 4 Kindern vorliegen haben.

Ich benötige die Ferienbetreuung im folgenden Zeitraum (bitte genau angeben):

von bis und

von bis

Ich wünsche eine Ganztagsbetreuung (R300.00) Halbtagsbetreuung (R235.00)
 Bitte ankreuzen

Diese Zeit umfasst Werktage. Das ergibt Kosten von Rand

Diese Anmeldung gilt erst als angenommen, wenn die Betreuungskosten im Voraus bezahlt wurden und Sie von der Schule eine mündliche oder schriftliche Bestätigung erhalten haben. **Die Gebühren werden nur zurückerstattet, wenn eine schriftliche Stornierung der Anmeldung eine Woche bevor ihr Kind mit der Ferienbetreuung anfangen sollte, bei uns eingegangen ist.**

- Wir verpflichten uns, unser(e) Kind(er) rechtzeitig bis 14.30 Uhr (Halbtagsbetreuung) bzw. bis 17.30 Uhr (Ganztagsbetreuung) abzuholen. Wir bitten um Ihr Verständnis dafür, dass die Schule nach 17.30 Uhr aus versicherungstechnischen Gründen dazu verpflichtet ist, eine kostenpflichtige Zusatzbetreuung zu stellen. Diese wird mit R150 pro angefangene halbe Stunde berechnet und geht zu Lasten des Schulgeldkontos der Eltern.
- Wir verpflichten uns ebenfalls, die Leitung der Ferienbetreuung zu informieren, falls jemand anders als wir oder die von uns angegebenen Personen unser(e) Kind(er) abholen.

Erziehungsberechtigte/r:

Nachname: Vorname:
in Druckschrift
in Druckschrift

Tel:
Privat
Arbeit
Handy

E-mail: Datum:

Erziehungsberechtigte/r:
Unterschrift

Bitte füllen Sie den beigegefügteten Bogen aus und lassen Sie beide Formulare Frau Scheffler am Empfang (E-Mail schefflerj@dsjmail.co.za oder Fax 011-482-3188) zukommen.

Nur für interne Zwecke:

Kopie an Leitung der Ferienbetreuung

Kosten für die Ferienbetreuung wurden bezahlt Datum: Unterschrift:

**Enrolment Form – HOLIDAY CARE 2019
for Regentöpfchen**

I/We hereby would like to register my/our child
First Name
Surname

Regentöpfchen Class (school year: 2019) for the Regentöpfchen Holiday Care at the Deutsche Internationale Schule Johannesburg, namely for the following holiday period/s (please tick):

- | | | | |
|--------------------------|-------------------------------|--------------------------------|--|
| <input type="checkbox"/> | Easter holidays 2019 | 22.03.2019 – 05.04.2019 | Applications close: 15 March 2019 |
| <input type="checkbox"/> | Winter holidays 2019 | 17.06.2019 – 17.07.2019 | Applications close: 11 June 2019 |
| <input type="checkbox"/> | Spring holidays 2019 | 23.09.2019 – 04.10.2019 | Applications close: 16 September 2019 |
| <input type="checkbox"/> | December holidays 2019 | 09.12.2019 – 13.12.2019 | Applications close: 02 December 2019 |

Please note that we do not offer holiday care on official public holidays that fall into school holidays. Please refer to our holiday schedule on our website (www.dsj.co.za). Please also take note that we can only offer full day care if we have the enrolment and acceptance of full day care for a minimum of 4 children.

I require holiday care during the following periods (please be specific):

from to and

from to

I require (please tick) full day care (R300.00) half day care (R235.00)

This period includes working days. Therefore the cost is Rand

This registration is to be considered as accepted only once the cost for the holiday care has been paid in advance and once you have received oral or written confirmation from the school. **We regret that amounts paid are non-refundable, should a written withdrawal not be received one week before your child should start with holiday care.**

- **I/We herewith undertake to pick up our child/children timeously at 14h30 (half day holiday care) or at 17h30 (full day holiday care) from the school. We ask for your understanding that the DSJ is obliged to offer a cost-carrying additional solution after 17h30 for insurance reasons. Such will be charged with an additional R150 for every 30 minutes or part thereof to the school fee account.**
- **I/We undertake to inform the holiday care team personally, should persons other than us as parent(s)/legal guardian(s) or persons previously nominated by us collect my/our child from the DSJ.**

Parent(s)/Legal guardian(s):

Surname: First Name:
Please print
Please print

Tel:
Home
Work
Cell phone(s)

Email: Date:

Parent(s) / Legal guardian(s):
Signature(s)

Please also complete the attached internal information sheet and hand in both forms to Mrs Scheffler (Email schefflerj@dsjmail.co.za or Fax 011-482-3188) at reception.

For internal use only:

Copy to the head of the holiday care programme

Fees for holiday care were paid. Date: Signature:
Accounts Department